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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado de da Saúde,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 
Considerando a INFORMAÇÃO Nº

105/2023/SES/GERAM/CERA � Processo SES 00171183/2023, resposta ao Ofício nº
2708/2023 oriundo da Secretaria de Estado da Casa 
Civil - Diretoria de Assuntos Legislativos, subscrito pelo  Deputado Matheus Cadorin, o
qual sugere ao Governador do Estado que haja no município de São Bento do 
Sul, especialistas em cardiologia infantil  para  atendimento de pacientes que precisam
urgente de consultas, de modo que não necessitem se deslocar para outros municípios
para conseguirem atendimento, pois no município os postos de saúde e hospitais não
possuem médico cardiologista infantil. 
 
Requer, após deliberação do Plenário, seja encaminhado, ao(à) Secretário(a)
de Estado da Saúde, Pedido de Informação solicitando o que segue: 
 
1 - Quantas autorizações para consulta de  primeiro acesso com
médicos cardiologistas  pediatras, estão pendentes de avaliação por parte dos 
médicos reguladores Comissão Médica Estadual de Regulação � COMRE,
informando: 
 
- O número das correspondentes autorizações para  consulta
dos médicos requisitantes, suas datas de emissão e municípios de origem;

- A posição das correspondentes autorizações na fila de avaliação da Comissão Médica
Estadual de Regulação � COMRE;

 
- O número da Carteira Nacional de Saúde, a abreviatura do nome e a data de
nascimento dos pacientes, que constam das correspondentes autorizações.
 
2 - Quantos médicos reguladores da Comissão Médica Estadual de Regulação
� COMRE, são atualmente  responsáveis especificamente pelas  avaliações das
autorizações para consulta de primeiro acesso com médicos cardiologistas pediatras? 

3 - Quantos médicos cardiologistas pediatras estão atualmente prestando 
consulta no Hospital Infantil Dr. Jeser Amarante Faria � HIJAF? 
 
4 - Qual a quantidade de consultas  cardiológicas pediátricas  realizadas  nos últimos 6
(seis) meses no Hospital Infantil Dr. Jeser Amarante Faria � HIJAF? 

 
 

Sala das Sessões,
Deputado Matheus Cadorin
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Documento assinado eletronicamente por Matheus Andreis
Cadorin, em 26/10/2023, às 16:34.


